



ACCÈS MAP

Maison Asie-Pacifique (AMU-CNRS) – Campus Saint Charles, au second étage de l’Espace Yves Mathieu (dit aussi Bâtiment LSH)

Aller jusqu’à la gare Saint-Charles à Marseille en train ou en métro (toutes les lignes s’arrêtent à la station St-Charles).

- Sortir de la gare vers la droite si l’on descend du train et par les grands escaliers sur la gauche si l’on vient du métro
- Aller en direction du grand panneau Aix-Marseille Université qui se trouve juste en face de la gare sur la droite
- Entrer par le grand portail de l’Université, prendre à droite, passer devant la conciergerie, descendre la pente sur la gauche, prendre à droite en bas de la pente, passer devant les escaliers du CROUS et continuer jusqu’aux escaliers presque au bout de l’allée
- La Maison Asie-Pacifique se situe au deuxième étage du bâtiment Yves Mathieu

